

# Arbeitsbucheintrag R.H. 10. Mai 2006

## Arbeitssicherheit

Bei den kleinsten Arbeiten kann man sich dumme Verletzungen holen, deshalb ist die Arbeitssicherheit auf der Baustelle sehr wichtig. Meist wird ein Lehrling zu Beginn seiner Lehrzeit auf schlechte Vorbilder stossen, leider.

Ein Beispiel:

Winkelschleifmaschine -> Schutzbrille, gute Lederhandschuhe lange Kleider, Ohrenschütze.

Auf einer Baustelle sollte es immer einen Gehörschutz, eine Schutzbrille und ein paar guten Handschuhen haben.

Man sollte sich wenn möglich immer mit langärmeligen Überkleidern auf der Baustelle bewegen, gutes Schuhwerk tragen und wenn es die Umstände anfordern einen Helm tragen.

Die Arbeitssicherheit hat nicht nur mit der Ausrüstung zu tun, sondern auch mit der körperlichen und geistlichen Verfassung, dem Verhalten und der Unkenntnis.

Ein Beispiel: Wer zu bequem ist und drei grosse, schwere Kisten auf einmal schleppen will und dadurch nur noch knapp auf den Boden sieht, so dass er nur einmal den Weg gehen muss schadet nicht nur seinem Körper(Rücken) sondern bringt sich (oft unbewusst) in eine Gefahrensituation!!!

Man sollte sich nicht schämen und auf der Baustelle anderen mit einem guten Beispiel vorangehen. Wenn jemand einen auslacht, so gut es geht ignorieren, spätestens wenn ihm was passiert und die SUVA kein Geld zahlen will da er nicht genügend gesichert war wird ihm das Lachen vergehen!